

En Cienfuegos rememoran boda rebelde de Raúl Castro y Vilma Espín



Amarelle Boué (C) en la ceremonia nupcial. Foto de la autora

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba, 27 ene (RHC) El aniversario 66 de la boda Rebelde celebrada entre el líder de la Revolución cubana, general de Ejército Raúl Castro Ruz y la eterna presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Vilma Espín, el 26 de enero de 1959, lo rememoraron con mucha emoción en el municipio cienfueguero de Abreus, con el casamiento de dos parejas.

Al acontecimiento, que recordó el día histórico, asistió la miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y del Consejo de Estado, Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la FMC

La dirigente valoró de muy bonito el momento en que necesitamos gran amor, unidad y comprensión a la vez que felicitó a las parejas de Regla Caridad Sarría y Javier Lamela, y la de Daimara Romero y Yordanis Álvarez.

Les deseo que tengan una vida tan linda, expresó, y creen una familia bella, como la de Vilma y Raúl. Que con ese amor que tienen pueda perdurar mucho tiempo.

Protagonistas de esta boda celebrada en el círculo social del poblado tienen la palabra.

Regla Caridad: “Nos sobran razones para casarnos un día como hoy especial en una fecha tan importante, como la del aniversario 66 del matrimonio de Vilma con Raúl Castro. Para mí es un gran honor”.

Daimara Romero: “En el Aniversario 65 de la FMC y el 95 del natalicio de Vilma homenajeamos aquella boda rebelde y patriótica del pueblo en la Sierra Maestra”.



Foto de la autora

Previamente, Amarelle Boué, acompañada por la integrante del Buró del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba, Lázara Suárez Argudín, y de la secretaria general de la FMC en Cienfuegos, Ana Ivis Gómez sostuvo un encuentro con trabajadoras de centrales azucareros del territorio, efectuado en el Antonio Sánchez, de Aguada de Pasajeros.

En la cita recordó que hace 56 años Vilma Espín también se reunió con mujeres del sector.

“Maravilloso el encuentro, es una muestra de que todo lo que las mujeres nos proponemos somos capaces de hacerlo. Hay compañeras que empezaron en actividades más sencillas y hoy son administradoras de un central”, afirmó Teresa Amarelle Boué.

Igual dijo del ingenio sede, Antonio Sánchez: de las miembros de su Consejo de Dirección, siete son mujeres.

Las mujeres mostraron cómo han avanzado en la sociedad, por ejemplo, Cienfuegos cuenta con 2 578 trabajadores estatales en dicha industria, el 23 por ciento son mujeres, además de una cantidad de

jóvenes de reserva, unido a las que labora en unidades productivas de cañas. Un grupo de ellas fueron reconocidas.

Orisela Alfonso, de la Cooperativa de Producción Agropecuaria 'Raúl Díaz Alonso', de Palmira, reveló que ha podido estudiar y salió del campo.

"Soy nieta de un fundador de la CPA y amo a mi cooperativa, con su pelotón que es mi vida, donde pasé el 31 de diciembre, acompañados de un músico, como ocurre todos los años.

"Tenemos muy buen vínculo con la Federación de Mujeres Cubanas, y disponemos de la Brigada FMC-ANAP (Asociación Nacional de Agricultores Pequeños) y ninguna misión es imposible. Cuando nos informan sobre cualquier actividad allí estamos".

Estas actividades están dedicadas, también, al aniversario 65 de la creación de la FMC, y al 95 del natalicio de Vilma Espín.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375210-en-cienfuegos-rememoran-boda-rebelde-de-raul-castro-y-vilma-espin>



Radio Habana Cuba